

## nota de la redacción

La Escuela de Geología, Minas y Metalurgia ha decidido tomar bajo su responsabilidad la preparación, impresión y distribución de la revista GEOS que fue fundada en 1959 por la Sociedad de Estudiantes de la misma, transformándola en un órgano oficial a partir del presente número.

Han movido al profesorado de esta Escuela a tomar tal decisión principalmente las dificultades de tipo económico en que invariablemente se encontraban los estudiantes, directores de este órgano de divulgación. Por otra parte, la gran distribución que ha alcanzado esta revista y la calidad de su contenido merecen todo esfuerzo tendiente a la perpetuación de ella en los medios universitarios y científicos. A tal efecto se ha incluido una partida presupuestaria para cubrir los gastos de publicación de la revista.

Con el objeto de mantener periodicidad de la revista y la calidad de los trabajos y publicaciones, se ha

nombrado una Comisión de Publicaciones de carácter permanente, integrada por los siguientes profesores:

Frances Ch. de Rivero, Presidente.  
Pedro J. Bermúdez.  
Clemente González de Juana.  
Carlos Fernández de Caleyá.  
Antonio Villasmil.

Las directrices de la revista serán conservadas totalmente en vista del importantísimo estímulo que representa para el estudiante y el profesor. Será una revista geológica editada primordialmente para estudiantes, es decir, sus páginas no estarán restringidas a trabajos de investigación pura, sino que también incluirán artículos divulgativos, contribuciones estudiantiles, tesis de grado de carácter superior, trabajo de seminario y notas bibliográficas. A la vez deseamos que la revista sirva de vínculo entre la Escuela y los egresados, a quienes invitamos cordialmente a colaborar con artículos o notas de su actuación profesional.